

RESNARKOBA

Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

May 15, 2024 - 11:43



Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Door To Door System

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) yang menarik perhatian warga di sekitar wilayahnya. Pukul 08.00 WIB, suasana Kp. Caringin Caringin Kecamatan Cisolok Kabupaten Sukabumi dipenuhi dengan semangat kebersamaan dan keamanan.

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat pasca Pemilu 2024, Aiptu Hidayat tak henti-hentinya memberikan himbauan kepada warga sekitar. Salah satu poin penting yang disampaikan adalah program Kapolri PRESISI yang bertujuan untuk memperkuat sinergitas guna suksesnya Pemilu dan menjaga kondusifitas kamtibmas.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan ruang kepada warga untuk bercurhatan sebagaimana Program Kapolres Sukabumi PRESISI. Hal ini menjadi wadah bagi masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, terutama pasca Pemilu.

Di tengah serangkaian himbauan, Aiptu Hidayat juga menyuarakan pentingnya kesadaran akan bahaya kenakalan remaja, narkoba, serta tindakan kriminal seperti perdagangan orang. Warga diajak untuk lebih waspada dan proaktif dalam melaporkan segala kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Tidak hanya fokus pada aspek keamanan, namun juga pada kesehatan lingkungan. Aiptu Hidayat mengingatkan pentingnya penggunaan masker mengingat kondisi udara yang kurang sehat belakangan ini. Selain itu, warga juga dilarang membakar sampah sembarangan dan membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, demi mencegah terjadinya kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan door to door yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Caringin ini mendapat sambutan baik dari masyarakat. Dengan penuh semangat, mereka mendukung upaya-upaya pemerintah dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Semoga upaya yang dilakukan oleh Aiptu Hidayat dan timnya dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Desa Caringin serta lingkungannya.